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 Protokoll der Jahreshauptversammlung des 
Elternvereins vom 9.11.2020, 19:00 Uhr, über Teams 

ZVR-Zahl: 665968350 
 
Anwesend:  Christoph Thoma 
 Jutta Jäger 
 Gerhard Burtscher 
 Dagmar Schallert 
 Petra Walter-Camenzind 
 Matthias Camenzind 
 Gerda Zimmermann 
 Michael Augustin 
 Markus Tecklenburg 
 Suzana Rakic 
 Sonja Krönung 
 Gundis Salzgeber 
 
Gast: Direktor Gerald Fenkart, 29 Vereinsmitglieder 
  
Entschuldigt:  - 
   
 
 
TOP 1: Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 
Die Obfrau begrüßt die Anwesenden und stellt die Beschlussfähigkeit fest.  
Sie bedankt sich beim Elternverein für den Blumenstrauß, den Sonja Krönung stellvertretend heute 
überreicht hat. 
Sonja erläutert einzelne Funktionen in Teams und die Regeln der virtuellen Kommunikation (z.B. 
Handzeichen, Chatverlauf). 
 
 
TOP 2: Bericht des Direktors 
 

• Es gibt an diesem Teams-Anlass 29 Gäste, was ein guter Wert ist. 
• Herzlichen Dank an Jutta nach 9 Jahren im Vorstand, davon 6 Jahre als Obfrau. 
• Bisher gibt es wenige Coronafälle in der Schule: 2 Lehrer sind positiv und 3 Lehrer sind in 

Quarantäne. Je 5 Schüler der Unter- und Oberstufe sind infiziert. Das ist ein relativ tiefer Wert. 
• 2 Jahresthemen: Digitalisierung und gesunde Jause. Die Projekte laufen. Nur bei plastikfreier 

Schule ist die Caritas etwas im Rückstand. 
• Handy-Verbot ist gestartet: Die Kinder spielen teilweise schon wieder mit Karten. 
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TOP 3: Fragen der Eltern 
 

• Bitte ausreichend Seifen in den Toiletten zur Verfügung stellen. 
• Toilettentüren sind teilweise defekt. 
• Viele Spindschlüssel funktionieren nicht. Direktor Fenkart bestätigt, dass die Schlüssel bereits 

bestellt sind.   
• Snack-Preise sind in kurzer Zeit stark gestiegen. Direktor Fenkart berichtet, dass die Preise in 

der Kompetenz der Caritas liegen.  
• Computer starten sehr langsam auf und kosten wertvolle Unterrichtszeit. Antwort des 

Direktors: Die Ursachenanalyse läuft, ist aber noch offen. 
• Umfrage Oberstufe: Ist die Umfrage wirklich anonym? Der Direktor bestätigt die Anonymität. 
• Schülerinnen müssen Videos von Turnübungen an eine Lehrerin schicken. Ist hier der 

Datenschutz gewährleistet? 
• Die Schülerbusse sind während Corona dicht besetzt. Kann der EV den Verkehrsverbund 

kontaktieren? Christoph Thoma versucht einen Lösungsweg über Frau Schöbi-Fink. 
 
TOP 4: Genehmigung des Protokolls der letzten JHV  
 

• Das Protokoll wird genehmigt 
 
TOP 5: Bericht der Obfrau 
 

• Die Schriftführerin Carina Gebhart ist Anfang 2020 ausgeschieden. Matthias Camenzind hat 
das Amt übernommen. 

• Aktivitäten: 
- Vermeidung von Plastik: Caritas  
- Nikolausanlass 
- SGA Beschluss: Handyverbot gilt für alle Unterstufenschüler im Schulgebäude (außer es  
   wird von den Lehrern angeordnet oder im Bereich des Sekretariats für Notfälle 

 
TOP 6: Kassabericht 
 
Gerhard Burtscher präsentiert den Kassabericht per 15.9.2020 

• Überschuss:      469,61 Euro 
• Vermögen: 16.399,27 Euro 

 
TOP 7: Entlastung des Kassiers 
 
Kassenprüferin Elke Sturm-Thoma stellt den Antrag zur Entlastung des Kassiers. 
Der Kassier wird einstimmig entlastet. 
 
TOP 8: Entlastung des Vorstandes 
 
Der Vorstand wird einstimmig entlastet. 
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TOP 9: Neuer Vorstand 
 

• Christoph Thoma stellt sich als neuer Obmann zur Verfügung. Er wird einstimmig gewählt. 
• Matthias Camenzind wurde als neuer Schriftführer kooptiert. Er wird einstimmig gewählt. 
• Auch Suzana Rakic wurde als Beirätin kooptiert. Sie wird einstimmig gewählt. 
• Sonja Krönung stellt sich als neue Beirätin zur Verfügung. Sie wird einstimmig gewählt. 
• Gundis Salzgeber stellt sich auch als neue Beirätin zur Verfügung. Sie wird einstimmig 

gewählt. 
 
Natascha Gassner und Markus Deutsch stellen sich als neue Kassaprüfer zur Verfügung. Sie werden 
einstimmig gewählt. 
 
Jutta bedankt sich auch bei Gerda Zimmermann und den vorherigen Kassaprüfern, die ebenfalls 
ausscheiden. 
 
TOP 10: Vorschlag SGA 
 
Vorschlag SGA: 

• Christoph Thoma 
• Michael Augustin 
• Petra Walter-Camenzind 

 
Vorschlag Stellvertreter SGA: 

• Dagmar Schallert 
• Matthias Camenzind 
• Sonja Krönung 

 
Der SGA wird einstimmig gewählt 
 
TOP 10: Mitgliedsbeitrag 
 
Antrag: Jahresbeitrag bleibt unverändert bei 10 Euro. 
Der Antrag wird einstimmig angenommen. 
 
TOP 11: Statutenänderung 
 
Die Statutenänderungen werden einstimmig angenommen. 
 
TOP 12: Weitere Fragen 
 

• Gibt es eine Möglichkeit, dass Maturanten ihre Taschenrechner über die Schule an Schüler 
verkaufen können? Antwort des Direktors: Das wurde heuer bereits organisiert. Ein Aushang 
informiert Schüler über Taschenrechner zum Verkauf. Es haben sich nur 3 Maturanten 
gemeldet. 

 
TOP 13: Abschlussbemerkungen des neuen Obmanns 
 

• Der Obmann nimmt mit der Caritas Kontakt auf, um die Preise der Snacks zu besprechen. 
 
 
Ende der Jahreshauptversammlung: 20.20 h 


